

combats et de luttés, nous a dit un long adieu, et s'est envolé joyeux vers son Dieu et vers son Sauveur pour jouir auprès d'eux, du repos éternel.

Nous le pleurons parce qu'il nous a quittés pour ne plus revenir ; nous le pleurons parce que son absence nous fera défaut ; nous n'aurons plus à nos côtés, ce vaillant soldat de Jésus-Christ, qui, toujours à l'œuvre, toujours dispos et jamais fatigué, nous montrait comment on doit travailler quand on est au service du Roi des Rois.

A son épouse et à ses enfants éplorés nous exprimons notre vive sympathie ; à leurs larmes nous mêlons nos larmes ; mais résignés devant le décret de l'Éternel nous unissons notre voix à la leur pour dire ce dernier adieu : Tu nous as quittés, mais ta part est belle : c'est la vie éternelle ; oh ! va nous attendre là-haut.

PENSEES.

“ La mort est la fin de ce rêve inquiet qu'on appelle la vie.”

“ Un tombeau est un monument placé sur la limite des deux mondes.”

“ La vie est un combat dont la palme est aux cieux.”

La prédication est un mystère, le plus profond de tous, celui qui renferme une multitude d'autres mystères. Au fond c'est Dieu qui prêche, et l'homme n'est que son instrument.

VINET.